

Iztapalapa, Ciudad de México, 22 de enero de 2025

BOL. 144/220125

REPORTA ALEIDA ALAVEZ IMPORTANTES AVANCES EN 30 DÍAS POR LA PAZ Y RECONOCE QUE FALTA RECUPERAR LA CONFIANZA CIUDADANA

En seguimiento del programa 30 Días Por la Paz instrumentado a finales del 2024 en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl (DUQ), la Alcaldesa Aleida Alavez Ruiz reconoció que falta recuperar la confianza ciudadana en las instituciones públicas, particularmente las de seguridad y justicia, a pesar del trabajo hecho y los importantes avances logrados en esta comunidad con los gobiernos de la Ciudad de México y el Federal.

Ante vecinas y vecinos congregados en la Primera Reunión del Comité de Seguridad Ciudadana de esta localidad, instruyó a todos los integrantes de su gabinete atender a la brevedad las demandas aquí planteadas y se comprometió a redoblar la coordinación con los otros gobiernos para atender los que les corresponda, en aras de recuperar dicha confianza.

Reconoció y agradeció el trabajo realizado por todas las corporaciones de seguridad y de justicia en DUQ y la demarcación en general, y ante sus mandos aquí reunidos, se comprometió a revisar las quejas sobre la actuación de policías que presuntamente denigran el uniforme al trabajar del lado de la delincuencia.

Aquí estamos dando la cara; aquí están los mandos frente a ustedes tomando nota y créanme que lo vamos a poner en la mesa porque eso hacemos en la Alcaldía: hacer lo necesario para recomponer la relación y la confianza para que ustedes estén bien y se sientan bien”.





Pidió igualmente a vecinos trabajar y caminar de la mano con las instituciones –en este caso, con su gobierno-, y, en tal sentido, participar en los comités de seguridad de cada uno de los cuadrantes policiacos que conforman esta colonia; acudir a éstas y otras reuniones para plantear sus demandas y evaluar resultados, y priorizar la solución de conflictos vecinales mediante el diálogo y la conciliación, en el marco del Programa “Hablando se Entiende la Gente”.

“Es importante ponernos de acuerdo, hablar de los problemas, no quedarnos con ellos adentro para sólo mirarnos feo, insultarnos, echarnos el carro o aventarnos la piedra para que terminemos a golpes, con lesiones o, en el peor de los casos, con homicidios. No dejemos de lado la solución cuando hay herramientas para lograrla”, expresó.

Igualmente reconoció y agradeció la participación de otros sectores en este esfuerzo, entre ellos el empresarial, el cultural, el académico, el religioso, el de los espectáculos y hasta de la comunidad internacional, y externó la seguridad de que, con todos ellos, pronto mejorarán los resultados.

“Debemos eliminar el estigma de que Desarrollo Urbano Quetzalcóatl es la zona más peligrosa de Iztapalapa o de que Iztapalapa lo es, porque no lo somos. Hay pruebas”, dijo al anunciar que este programa se aplicará en otras zonas de la demarcación con el igual fin: garantizar la seguridad y la sensación de seguridad.

Se informó de 46 remisiones al Ministerio Público, 39 al Juzgado Cívico, 3 mil 800 revisiones a motociclistas, 2 mil 957 a otros diversos automotores, más de 10 mil a personas y 120 vehículos retirados de vía pública por estar presuntamente abandonados, todo esto en los 30 Días por la Paz.

Además, personal de la alcaldía balizó casi 45 mil metros de calles y banquetas, pudo 148 árboles, reparó 423 luminarias, retiró más de 40 góndolas de cascajo, desazolvó





533 líneas de drenaje, dio mantenimiento a más de mil 200 metros de pasos peatonales, impartió cursos de protección civil y realizó 41 actividades culturales, 3 rodadas ciclistas y 11 asambleas ciudadanas, y, con otras instancias gubernamentales, proporcionó servicios médicos, entre muchas otras acciones.

Aunque reconoció que persisten problemas y que es necesario mejorar la comunicación con la comunidad para superar falsas percepciones –como en materia de inseguridad o escasez de agua-, se refrendó el compromiso de la alcaldesa de seguir trabajando con la comunidad y otras instancias para mejorar las condiciones de vida y la percepción ciudadana.

La alcaldesa confió en que Iztapalapa estará cada vez mejor, pues tiene un alto potencial económico que es necesario aprovechar, pues muchos de sus vecinos y vecinas tienen vocación empresarial y una creciente profesionalización y capacitación.

Las vecinas y vecinos reconocieron lo alcanzado al momento y aceptaron el compromiso de seguir participando para evaluar los resultados sobre las nuevas demandas.

--O--

